

Enger Bauern zelebrieren Anschnitt des Almkäses 2007

Eng – Eine wohlschmeckende Kostbarkeit ist der Enger Almkäse allemal. Erstmals wurde der Anschnitt des ersten Almkäses 2007 auf der Engalm aber richtig zelebriert. Das Messer führte das Oberhaupt der Enger Bauern, Karl Höger. Als hochrangige Verkoster fanden sich u. a. der Präsident der Landwirtschaftskammer, Josef Hechenberger, Tirol-Milch-Boss Andreas Geisler, viele Bürgermeister der Silberregion Karwendel, Nationalrat Hermann Gahr und TVB-Geschäftsführer Markus Schmidt ein.

Im Mittelpunkt stand freilich Käser Thomas Thaler, der seit 50 Jahren Käse herstellt. Diese Erfahrung schmeckt man auch im Enger Almkä-



Hermann Gahr (l.) führte beim Anschnitt des ersten Enger Almkäses des Jahres vor den Staunenden das Messer.

Foto: Schickinger

se, der regelmäßig mit Goldmedaillen bei diversen Käseolympiaden ausgezeichnet wird. Experte Thaler weiß warum: „Dadurch, dass die

Kühe auf der Alm sind, ist die Milchqualität sehr gut und mit der umgehenden Verarbeitung zu Käse ist auch die Käsequalität sehr fein.“ (efs)